

◀工事の安全を祈願して

10月16日、大島小学校で、長年親しまれてきた木造校舎の老朽化に伴う校舎改築工事の安全祈願祭が行われました。

高木市長は「児童が毎日の学校生活を送るので、事故がなく、安全に竣工の日を迎える」と挨拶しました。

新校舎は平成19年9月末に完成の予定です。



▶魚をじょうずにさばいたよ

10月11日、新山小学校の4・5・6年生が「大島海辺の教室」に参加しました。

定置網漁の見学をした児童は、とれたての魚を前に大興奮。その後、漁協婦人部の皆さん指導で、捕れたばかりの魚をさばきました。

午後からは保護者や先生を買い手に見立てた「子ども競り市」が行われ、元気いっぱいのかけ声が響いていました。



◀スポーツの秋にふさわしく各地で熱戦

スポーツの秋にふさわしく、10月には市内各地で第40回市民体育大会や、第33回市内学童陸上運動記録会などが開催されました。

毎年、多くの市民が参加する市民体育大会では、剣道や卓球など18種目が行われ、各競技で熱戦が繰り広げられました。

小学校5・6年生が参加した陸上記録会では、100m走、60mハードル、走り高跳びなど5種目が行われ、参加した児童は、自己記録の更新を目指して一生懸命に競技に取り組んでいました。



▶迫力満点のレースに大興奮！

10月7日、8日の両日、笠岡湾干拓地内の「太陽の広場BMXトラック」で「国際BMX選手権日本大会」が開催されました。

好天にも恵まれ、二日間で約2500人の観客が訪れ、世界の一流選手や地元笠岡市の選手たちが繰り広げるスピード感溢れ迫力満点のレースに、特設スタンンドから大きな拍手と声援が送られていました。

